

Se desarrolló en La Palma taller en pos del medio ambiente

Categoría: La Palma

Publicado: Miércoles, 29 Junio 2022 13:17

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 227



Un taller dedicado a crear conciencia sobre la protección del medio ambiente y fomentar una cultura de la conservación fue desarrollado en el patio de tradiciones en La Palma.

La iniciativa desarrollada por el proyecto Cultura y Participación Comunitaria para el Desarrollo Local proporciona de conjunto con la casa de cultura local y el Centro Universitario Municipal espacios como este.

Los participantes en el taller provienen de diversos ámbitos de la vida social, económica y cultural del municipio y encuentran aquí lugar para el intercambio, preciso Noel Méndez Rabelo, coordinador del proyecto en el territorio y profesor del CUM.

“Aquí se puede apreciar un intercambio provechoso donde fluyen ideas que nos aportan como grupo y de las cuales sacamos experiencias para transmitir las en nuestros centros de trabajo o de estudio.”

Se desarrolló en La Palma taller en pos del medio ambiente

Categoría: La Palma

Publicado: Miércoles, 29 Junio 2022 13:17

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 227



Como cierre del mes de junio, que acogió importantes fechas con esta temática, como el Día mundial del Medio Ambiente y el Día del árbol, los participantes intercambiaron sobre la necesidad de continuar apostando por entornos más amigables y sostenibles.

Transmitir un legado de respeto por el medio ambiente del cual somos parte activa es vital en tiempos en que las señales del cambio climático se hacen más palpables.

Espacios como este ponen otro peldaño en ese largo camino que como especie debemos transitar en este nuestro único planeta.